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Il giorno 18 del mese di ottobre dell’anno 2023 alle ore 20,30, su

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è

riunito in Brescia nella sala Lavatoio via Rampinelli

il Consiglio di Quartiere Mompiano per la trattazione del seguente

ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente.

2. Aggiornamento riguardo i progetti che vedono la partecipazione

del Cdq.

3. Varie ed eventuali.    

Presiede la seduta il Presidente: Claudio Perlotto

Redige il processo verbale la consigliera: Manenti Francesca

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

n.

COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE
1 Arrighini Marta X
2 Baresi Francesco X
3 Cipolla Adele X
4 Friggi Andrea X
5 Manenti Francesca X
6 Perlotto Claudio X
7 Raza Giovanni X
8 Rebecchi Barbara X
9 Russo Carmelo X

X La consigliere Rebecchi Barbara ha giustificato la propria

assenza
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Il/la consigliere/consigliera non ha giustificato la propria

assenza

Alla seduta presenziano 1 cittadini.

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti

all’ordine del giorno:

Punto 1   Approvazione del verbale della seduta precedente. Il 

verbale viene approvato all’unanimità.  

Punto 2 Aggiornamento in merito ai progetti che vedono la 

partecipazione del Cdq. 

I consiglieri Giovanni Raza e Francesca Manenti aggiornano il 

consiglio in merito al progetto “Isole di storie in liquide 

memorie”. Il progetto terminerà in data 24/11/23 con la proiezione

del documentario presso gli spazi dell’università Cattolica di via

Garzetta. Tutti gli eventi del progetto sono stati molto 

partecipati. Il consiglio esprime approvazione. 

Il consigliere Carmelo Russo aggiorna il consiglio in merito al 

progetto “Parco Croce Rossa”. Dopo la piantumazione l’associazione

“Alberi di Vita” ha procurato tutte le attrezzatura necessarie per

irrigare gli alberi. In un incontro con l’Assessore all’Ambiente 

neoeletto, è emerso l’interesse, da parte del comune, di 
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continuare il lavoro iniziato sul parco. L’obiettivo per il 2024 è

quello di connettere più Assessorati su questo progetto in modo da

poter disporre di maggiori risorse da investire. I prossimi 

interventi in programma per il parco prevedono il posizionamento 

di panchine e la sostituzione di alcuni alberi. L’obiettivo è di  

quello di coinvolgere le classi prime della scuola Arici in 

occasione della “Giornata dell’albero”.

Il consigliere Andrea Friggi informa in merito al confronto 

costante attivato con la cooperativa Nikolajewka per costruire un 

“percorso sensoriale” all’interno del parco Croce Rossa 

utilizzando diversi materiali e piantumando varie piante 

officinali. Il percorso sensoriale verrà utilizzato dagli ospiti 

della Cooperativa per iniziative e laboratori che fanno parte 

dell’azione educativa della struttura. Il consiglio esprime 

approvazione.

Punto 3 Varie ed eventuali

Il consigliere Andrea Friggi informa della serata inaugurale alla 

fonte di Mompiano dell’evento “Dream”, molto partecipato,  

promosso dal comune e da A2A.

Il presidente Claudio Perlotto informa il consiglio

a) in merito ai lavori alla scuola Valotti: 

a gennaio 2024 aprirà l’asilo nido che sarà gestito dalla 

cooperativa Elefanti Volanti. 

I lavori per Il Centro per Anziani che, sarà gestito dalla 

Associazione Alberi di Vita, dovrebbero concludersi nella 

primavera 2024.
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b) Progetto “La via delle sorelle” (anno della Cultura cammino 

Bergamo Brescia) prevede una installazione sul tema della 

disabilità al Parco Croce.   

- Il vicepresidente Francesco baresi informa il consiglio in 

merito alla possibilità di chiedere di istituire il mercato 

settimanale,in piazzale Vivanti.

Il giorno proposto è il lunedì considerata la presenza delle 

bancarelle della Coldiretti e della mancanza di altri mercati nei 

quartieri vicini in quel giorno. 

Verrà chiesto un incontro all’Assessore competente per verificare 

il percorso e la fattibilità. 

- Il Consiglio approva la proposta del presidente di promuovere le

seguenti iniziative per il periodo natalizio:

a) L’albero di quartiere, come di consueto addobbato dai bambini 

della scuola Arici.

b) Gli zampognari, si prevede, come lo scorso anno, il percorso 

dalla scuola Arici fino all’Oratorio.

- Il Consiglio condivide l'adesione e la partecipazione ai 

seguenti eventi promossi da Associazioni del territorio:

-  “Quello che le donne non dicono”, evento promosso dalla Proloco 

in occasione della giornata contro la violenza sulle donne. 

l’evento si svolgerà in data 26/11/23:

-  Cena di quartiere: Il CdQ condivide la proposta di riproporla 

anche nel 2024 mantenendo le modalità  e l’organizzazione di 

quest'anno (coordinamento del Punto Comunità con il supporto 

delle associazioni).
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-  Conferenza riguardante il tema del gioco d’azzardo previsto in 

data 20/10/23, promosso dal Punto comunità.

-  La proposta di candidatura per il premio Bulloni avanzata dal 

Cdq di San Polo. Il Cdq condivide la proposta di proporre 

Cristian Delai.

-  il censimento delle Associazioni di volontariato di Mompiano, 

promosso dal Punto Comunità, con l'obiettivo di farne una 

pubblicazione da diffondere nel quartiere.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:00.

Letto, confermato e sottoscritto

 Il Presidente      La Consigliera verbalizzante

 Claudio Perlotto      Manenti Francesca


